



## CON VALOR Y VERDAD

GUSTAVO  
RENTERÍA

#OPINIÓN

### ACEPTÓ PELEAR CON GALLARDÍA

*Da gusto que el presidente del PAN, Jorge Romero, no esté desperdiciando el tiempo*

# E

l pasado 13 de agosto, en este mismo espacio, aseguramos que lo que queda de la oposición tenía dos caminos ante la Reforma Electoral que viene: tirarse a la hamaca

y desde ahí subir a las redes sociales, que esto "ahora sí" ya es una dictadura.

Pero la otra opción histórica o camino fundamental que pueden tomar el PRI, PAN y MC, es que participen, discutan, contribuyan, peleen con gallardía, combatan, contiendan y pugnen por un país más democrático.

Rematamos la colaboración de ese miércoles preguntando: ¿al sofá a llenar las redes sociales de críticas o una discusión seria y de altura, en medio de esta propuesta de un cambio de las reglas y condiciones electorales?

Y cerramos así: ojalá escojan, por el bien de México, el segundo camino.

Jorge Álvarez Máynez anda perdido en el espacio: reposta videos de los Red Sox, Arsenal, Fabrizio Romano y Conciertos México. El líder naranja es inexistente. Representa la "nada política". Podríamos asegurar que es un "cero a la izquierda" de las decisiones importantes de este país.

Alito anda con el "modelo venezolano" de Chávez y Maduro; escribiendo con muy baja calidad para *El Universal* y al mismo tiempo diciéndole a su diario que está equivocado, con las notas que publica sobre el mismísimo líder tricolor.

El presidente del PRI es un político sin importancia, es diminuto y despreciable,

para los militantes de ese partido político.

Da gusto que el presidente del PAN, Jorge Romero, no esté desperdiciando el tiempo, y claro, enfrentando los problemas nacionales: le reclamó a la presidenta Sheinbaum que aún no han invitado a su partido a participar en la construcción de la Reforma Electoral, pero lo importante, puso 4 propuestas sobre la mesa.

Segunda vuelta en la elección Presidencial; urnas electrónicas; frenar la sobrerrepresentación en el Congreso, y la cancelación de un proceso electivo, si se detecta la intervención del crimen.

Emociona que, aunque sea un líder opositor levante la mano para la discusión inteligente y digna: aceptó pelear con gallardía.

Mientras su socio siga desprestigiándose cada día que pasa. Del zacatecano fosfo todo está claro: anda en el beisbol, soccer y en el show.

...

COLOFÓN: +Las rutas marítimas a las Baleares conectan a Barcelona, Valencia y Denia con las islas.

+Para los que viven, visitan o comercian en Mallorca,

Menorca, Ibiza y Formentera, subirse a los barcos de Belearia y Tramed es normal.

+Por fin en Acapulco

tienen el MarinaBús. Algunos trabajadores en Punta Diamante podrán regresar a sus casas, ahorrando hasta 90 minutos.

GUSTAVO@GUSARTELECOM.COM.MX /  
@GUSTAVORENTERIA